

皆さんこんにちは。9月も中旬になるのに、まだまだアイスクリームやかき氷が美味しい食べられる気温のままですね。しかし、暦の上ではもうとっくに秋です。
秋と言えば食欲の秋、読書の秋・・・当校の2年生も「文化人類学」の中の単元である【芸術鑑賞】で芸術の秋を満喫しました。
そんな1日をご紹介します！

体験したのは〈絵手紙〉〈フラワーアレンジメント〉でした。

まずは〈絵手紙〉



おじいちゃんに心優しい
絵手紙もありました♥

日頃感謝している人へと題して、絵手紙を書きました。ハートや花のイラスト、ご自宅で飼っているペットのイラストなど様々なイラストを一生懸命書いていました。



みんな上手だ BU
T1号にはできない BU



傑作ぞろいです！！



次は〈フラワーアレンジメント〉です。



りんどう、バラ、
カーネーション
いろいろな花を
自由に選んで
作品を作りました。



迷うBU～



思い思いのフラワーアレンジメントになりましたよ。友だち同士楽しく作っていました。



絵手紙とフラワーアレンジメントをみんなで鑑賞しました。



続いてお楽しみの昼食です。今年は6種類の中から好きなお弁当を事前に選ぶスタイルにしました。





美味しいそう・・
喜んでくれて良かった BU !
SUZU365 さん、無理を聞いて
いただきて ありがとうございました !



文化人類学の芸術鑑賞では、芸術に触れることで価値観や感性を揺さぶることを目標としています。多様な価値観という言葉が広く使われていますが、身近な人同士でも様々な考え方や思いを持っていることを、芸術を通して知ろう！！ということなのです。

生まれ育った地域の違いや年齢の違いから、わかり合えない！！のではなくわからうとする努力をし続けていける皆さんであってほしいと T1 号は願っています。



普段することの無い体験ができました。楽しい1日になった！とみんな思っているよね・・・信じたい T1 号なのでした。

※撮影時のみマスクを外しています。